



Sortie à la Rochelle

publié le 13/04/2024

Hier, vendredi 12 avril, dans cadre du projet « Au fil de l'eau », tous les élèves de 5ème se sont rendus à La Rochelle en train (une première pour beaucoup).

La journée a débuté par la visite du musée maritime : une visite atelier « Mission météo » autour des espaces de travail des météorologues, de leur métier d'hier à aujourd'hui. D'héliographe à baromètre, un jeu de découverte et étymologique a permis de comprendre le nom des instruments utilisés et de s'interroger sur cette science et son utilité pour la navigation notamment ainsi que sa relation avec la climatologie.

chacun a également pu visiter le bateau France I

Après une pause pique nique, nous nous sommes rendus à l'aquarium où chacun a pu participer au TP « Manger ou être mangé » : après avoir observé plusieurs êtres vivants, les élèves ont déterminé les relations alimentaires qui les unissent par le biais d'expériences. Les élèves ont ainsi pu utiliser une loupe binoculaire et manipuler des animaux vivants. Enfin, chacun a visité l'ensemble de l'aquarium.

Une journée enrichissante et appréciée de tous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.